

三年間

西川 大成

この三年間の中学校生活は、本当にあつたという間の事でした。ガチガチで緊張した中学校の入学式が、最近のことのように思えます。この三年間は、本当に有意義で自分を大きく成長させてくれたと思えます。

部活動では、サッカー部の部長を務めさせて頂き、仲間とのチームプレイの大切さや、チームで勝つことの嬉しさなど、いろいろな事を学び、味わうことができました。

勉強では、小学校とは比にならないくらいに難しくなりましたが、先生方のサポートのおかげでなんとか頑張ることができました。

僕はこれから高校生へととなりますが、この三年間で学んだことは、きっと大きな基礎となり、自分の大きな自信になってくれるでしょう。本当に楽しい三年間でした。ありがとうございました。

中学校で経験したこと

安田 悠人

僕は、航空整備士になることが将来の夢です。小学校の時の僕は、特に夢もなく何も考えずに生活していました。しかし、中学校へ進学することによって、夢を持ち、充実した生活を送ることができました。そして、目標に向かって頑張る喜びを知ることができました。

また、中学校で多くのことを経験したことによって自分の意見を相手に伝えることもでき、少し成長したと思います。きっかけは、ある日の帰り道のことでした。僕は友達と大切な話をしていたのに、自分の思っていることが言えず、後悔してしまつたということがありました。それ以来、僕は人に正確な内容で意見を伝える事を意識するようになりました。このような教訓を、中学校でたくさん得ることができました。高校に行っても、中学校でつけた力をさらに伸ばし、良い生活ができるように頑張りたいです。

大切な思い出

村上 由華

中学生になった頃は、部活動が始まつたり、勉強が難しくなつたり、部活動と勉強の両立がたいへんだったり、慣れないことがたくさんありました。でも、友達もできて、学校生活や部活動を一緒にする中で、とても楽しく感じるようになりました。また、勉強も大変なけれど、無理せず両立できたと思います。

学校行事も全て思い出に残るものばかりでした。特に三年生として迎えた学校行事は、一、二年生の時とは違う思いで取り組み、達成感もすごく感じられるものになりました。

部活動でも、苦しい時期もありましたが、チームメイトや家族、周りの人たちに支えてもらえて、とても良い経験ができました。三年間とても楽しく大切な思い出を作る事ができました。これからも感謝の気持ちをもち、夢に向かってがんばりたいと思います。

三年間で学んだこと

池田 未来

わたしは、中学校ではバスケット部に所属していました。最後の一年間は、キャプテンを務めさせて頂き、すごく充実した日々を過ごすことができました。中学校では、自分の知らない生活がたくさん待っていました。日々の生活でも勉強の質が上がり、緊張感が高まりました。毎日の部活と勉強のメリハリをつけることがとても難しかったです。部活でも、クラスでもたくさんの友達と学んだり、笑ったり、すごく充実した三年間でした。

二中での生活で得たものは、たくさん友達がいたこと、向上心をもつことの大切さ、あきらめなげな気持ち、たくさん学び自分で育てることができました。二中の先生方の考えは、よく立派で、学業もものがたくさんありました。将来は、そんな大人になつて、たくさん人の役に立ちたいと思います。

この三年間、とても充実し、自分を見つめ育てることができた。今まで過ごした中で一番楽しい時間を過ごすことができました。二中では、先生方にたくさん迷惑をかけたのですが、感謝の気持ちです。

三年間のサッカー

前田 翼

二〇二三年、春、僕たちは中学生になりました。授業内容が難しくなり、ついていくのがやつと思つていたとき、クラブ活動入部届けの用紙をもらいました。僕は、サッカーが大好きで親の反対もなく、すぐにサッカー部に入ることを決めました。サッカー部に入つて、先輩と後輩の意識が強くなりました。最初は、正直、厳しいものだと思つていましたが、先輩は優しく、そんなことはもう考えなくなりました。毎日の練習は大変でしたが、他の組のサッカー部の人も交流ができて、僕にとつてとても有意義な時間を過ごすことができました。また、練習試合や大会など参加することでいい経験を積むことができました。

高校では、何の部活動をするかはまだ決めていませんが、どんな部に入つても三年間一生懸命がんばろうと思えます。

貴重な時間

頼 兼 優 太

僕は、三月に中学校を卒業します。中学校での三年間は長いようで短いものでした。

一年生の頃は二つ一つのことを新鮮であつたという間に過ぎました。

二年生の頃は職場体験や修学旅行がありました。職場体験はとても忙しく大変でした。修学旅行では、楽しい時間を過ごすことができました。

三年生では自分たちの学年が体育大会や文化祭などの様々な行事で中心となり、後輩たちの見本にならないといけないようになりました。先輩たちの大変さが身に染みて分かりました。

中学校生活の三年間はとても貴重な経験をして、数多くのことを学びました。高校では、これまでの経験を活かしてさらに頑張っていきたいです。



中学生生活

是 安 美沙希

私は中学校生活の中で、自分なりに何事にも努力してきました。二年間はすごく短かったのですが毎日日本当に楽しい時間を過ごすことができました。

一年生の頃は、勉強にも真面目に取り組みず、先生方に迷惑をかけてしまったこともありました。そして二年生では、来年は受験生だという自覚が少しできました。でも、まだ大丈夫だろうと思つていました。そして、三年生になって、卒業を目前にした今、思うことはたくさんあります。それは、一、二年生の時に、もう少し頑張つておけばよかったという事です。でも、この三年間は、自分をもっと成長させてくれた時間だつたなと思います。中学生としてこの三年間をこの第一中学校で送れて良かったです。ありがとうございました。

たくさんの思い出

木谷 和 奏

私たちにとつてあと少しの中学校生活。たくさんの思い出を作ってきました。辛いことや楽しかったこと思い出せば山ほどあります。不安な気持ちで入った中学校。すべてが初めてでもとても不安でしたが、三年生になった今、二中に入つてよかったとすごく思っています。

三年生の体育大会、球技大会、文化祭。すべてが今までにないほどのまとまりで、二中が一つになり、みんなに感動を届けることができました。

また、二年間吹奏楽を続け、難しい楽器のホルンを担当しました。最後のコンクールでは金賞を取ることができ、この三年間続けてよかったと思えました。二年間お世話になった先生方、支えてくれた家族、本当にありがとうございました。

ありがとう

竹野 龍 一

もう、二年の三学期。思えばこの一瞬の出来事の三年間には、ギンシリと思いが詰まっています。それは、楽しい事だけではない。苦しい事も悔しい事もあつた。

部活、小学生の時から野球部に入りたと思つていて、いざ入部すると、なぜこんなに走り筋トレしなければならぬのかと思つた。自分らが走っている中、三年生の先輩達は、涼しそうに陰で休み、気が向けばバッテリーングというように見えた。だから早く二年になりたいと日々ががんばり続けた。いざ三年になると、チームの中心としてのプレッシャーや試合での結果が重くのしかかった。でも、苦しい日々が自分らを成長させてくれた。

こうして、野球からいろんなことを学んだ。それは、技術だけでなく、精神力、忍耐力も鍛えることができた。そんな日々仲間にあつた。

もう一度

小川 陽奈世

義務教育も今年で終わり、四月からまた一段と厳しい高校生活に切り替わります。そこでこの三年間の中で一番の思い出を紹介します。この三年間のすべてが思い出ですが、やはり一番は、「修学旅行」です。

中学生の修学旅行と言えば、東京都内での自由行動です。事前に一番安いの道で時間の無駄がないかなどウキウキしながら考えました。原宿や浅草などの町も散策でき、二日目は、デイズニランドにも行きました。ジェットコースターなどは怖くて乗れませんでした。ゴーカートが一番楽しかったです。スカイツリーにも行きましたが、高所恐怖症で、足がガクガクしました。良い景色だと思つたのですが、僕には苦手でした。

規則を守り、色々学ぶことがたくさんの中で、仲間達との絆も深まった有意義な修学旅行でした。あの時を、もう一度……。

三年間の思い出

中 申 真 悠

私は、この三年間の中学校生活で小学校とは違う成長を感じることができました。

部活動では、上下関係を習い、先輩への敬意の表し方を学ぶことができました。また自分が先輩になると、「後輩をリードすることの難しさ」をひしひしと感じました。私が過ごしてきた部活動の時間には、辛いこともあつたけれど、今ではかけがえのない思い出です。

三年生として迎えた体育祭は、私はケガをして出場することができませんでした。しかし「ソーラン」の場面で、スピーチを担当させてもらいました。緊張しましたが、とても良い思い出です。

まだまだやりたかったことがありますが、中学校で過ごした日々は宝物です。私は二年生であったことを誇りに思います。

感謝

中 申 帆 希

僕は、この三年間で頑張ったことは、勉強と部活動の両方です。その理由は、まず部活動では、サッカー部として三年間部活動の先輩方や、先生方の指導のおかげで、ここまで成長できたことに本当に感謝しています。これからも頑張っていきたいと思えます。

最後に、僕達をここまで成長させてくれた家族にお礼を言いたいと思います。ここまで育てて頂き、本当に感謝しています。これから僕たちは高校生として歩んでいきます。これからもよろしくお願ひします。三年間ありがとうございました。